
 

 

 

 

 

令和２年深谷市教育委員会第４回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

令和２年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  令和２年４月８日（水） 

      開 会 午後１時００分 

      閉 会 午後１時３０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   吉 井 惠美子 

      委 員   黒 屋 信 隆 

委     員   鵜 養 美 季 

      委     員   丸 山 和 崇 

出席職員  教 育 部 長   植 竹 敏 夫 

      次長兼教育総務課長   松 村   一 

      教育施設課長   小井土 秀 樹 

      次長兼教育研究所長   関 根 正 雄 

      学校教育課長   下 条   徹 

      次長兼生涯学習    岡 田   真 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   成 瀬 哲 也 

      図 書 館 長   吉 岡 紀久江 

 

書  記  教 育 総 務 課   福 地 裕 仁 

      課 長 補 佐  

 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が丸山委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

 ① 報告１ 専決処理の報告について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   次長兼教育総務課長より説明 

 ③ 報告３ 深谷市学校施設長寿命化計画について 

   教育施設課長より説明 

 ④ 報告４ 令和２年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

  次長兼教育研究所長より説明 

 ⑤ 報告５ 深谷市立図書館利用者アンケート調査結果について   

図書館長より説明 

 ⑥ 報告６ 緊急事態宣言を受けての対応について 

  次長兼教育研究所長より説明 

 ⑦ 議案第１８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】   

次長兼教育研究所長より説明 

  



 

 

 ① 報告１ 専決処理の報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

 

 ③ 報告３ 深谷市学校施設長寿命化計画について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員 ２点質問があります。１点目は、屋根・屋上または外壁 

          に早急な対応が必要な施設のうち、広範囲に劣化が進む部

位を併せ持つ施設が７棟ありますが、これはいつから改修

をしていくのですか。 

           ２点目は、早急な対応が必要な学校は、具体的にどこの

学校か教えてください。 

   教育施設課長   １点目についてお答えします。今年度から１０年間の実

施計画を立てています。その計画の中で、順次対応してい

きます。 

           ２点目について、第４ステージにある施設７棟が、緊急 

          性があるものです。この７棟は、桜ケ丘小学校が 1 棟、藤

沢小学校が 1 棟、花園小学校が 1 棟、幡羅中学校が 1 棟、

岡部中学校が３棟です。大規模改修や部分改修の設計が入

っているので、順次申請します。        

 

 

 ④ 報告４ 令和２年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑤ 報告５ 深谷市立図書館利用者アンケート調査結果について  

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   吉 井 委 員  図書館については、ほとんどの人がおおむね満足、満足 

          しているとのことなのですが、昨年に引き続きＣＤ・ＤＶ 



 

 

Ｄの資料の満足度が、他項目と比べるとやや低いです。そ

のことについて質問があります。ＣＤ・ＤＶＤなどの視聴

覚資料に関して、満足度を上げていくために整備する予定

や計画があるか教えてください。 

   図 書 館 長  昨年度もＣＤ・ＤＶＤの結果が低く、いろいろなメディ

アがインターネット環境が整っていて、ＣＤ・ＤＶＤの種

類を増やすことがすぐに対応できませんでしたが、令和元

年１２月の時点では、蔵書の資料は、前年より約１００点

増えています。また、平成３１年４月からＣＤ・ＤＶＤの

貸出期間を１週間から２週間に変更したところ、昨年の満

足度に比べては若干増加していました。今後、色々な事情

を考えつつ、研究していきたいと思います。 

   教 育 長  ＤＶＤは、どのような内容のものですか。 

   図 書 館 長  映画が多いです。 

   黒 屋 委 員  回答者が６０代から７０代が多いとのことですが、ＣＤ・ 

ＤＶＤも映画だとあまり借りる気にならないのも事実だと

思います。もう少し年配の方の興味を引くようなものを考

えたらよいと思います。 

   図 書 館 長  最近は色々なところでインターネット環境が整っていて、 

そこで見れてしまうということもあり、図書館としてはあ

る程度人気があり要望があるものと、図書館ならではの資

料を揃えていく必要があると考えています。黒屋委員の意

見も要望として受けながら研究していきたいと思います。   

 

 

 ⑥ 報告６ 緊急事態宣言を受けての対応について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   次長兼教育研究所長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   鵜 養 委 員  ６番の校庭開放についてのところに、学校ごとの実情に

合わせて実施するとありますが、実際に学校に行っている

生徒はどの程度いますか。 

   次長兼教育研究所長  申し訳ございませんが、人数については把握できていま 

せん。榛沢小学校は、午前中に学童で使用し、午後に校庭

開放をしています。このように、学校によって校庭開放の

時間を変えています。登下校については、保護者に見ても

らうようお願いしていますので、それほど多くの生徒は来

ていません。 

   教 育 長  下条課長は、先月まで幡羅小学校の校長でしたので、様

子を教えてください。 

   学校教育課長  幡羅小学校では、午後に校庭開放をしていました。平均

すると、毎日１０名から２０名程度の生徒が来ていまし 

た。また、公園など家から近い場所で遊んでいる生徒もい

ました。 



 

 

   吉 井 委 員  学童は実施するということですが、密集させず分散して

教室を借りるなどの手立てはしていますか。 

   次長兼教育研究所長  ３月のときも、小学校の教室を使って学童をしていると 

ころもありましたので、保育課には学童に教室等を使う場

合には、少し広めに使ってくださいと話しました。また、

昨日保育課と話し合い、学校毎に留意しながら対応してい

くことになりました。 

   

 

 ⑦ 議案第１８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

    【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

 

 

 

   教 育 長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

 

         次回令和２年第５回定例会は、５月１３日（水）午後１時 

３０分から開会です。 

 

 

         以上で、令和２年深谷市教育委員会第４回定例会を閉会し

ます。 

 

 


